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UM TOTAL DE 253 MOTORISTAS SE RECUSOU 
A FAZER O TESTE DO ETILÔMETRO E DOIS 
FORAM FLAGRADOS DIRIGINDO SOB A 
INFLUÊNCIA DE ÁLCOOL EM DUAS GRANDES 
OPERAÇÕES DE FISCALIZAÇÃO DE TRÂNSITO 
REALIZADAS NAS NOITES DE SEXTA-FEIRA 
(13) E SÁBADO (14), NA REGIÃO 
METROPOLITANA DA GRANDE VITÓRIA, PELO 
DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO DO 
ESPÍRITO SANTO (DETRAN|ES) COM EFETIVO 
DO BATALHÃO DE TRÂNSITO DA POLÍCIA 
MILITAR (BPTRAN).

O GOVERNADOR DE MINAS GERAIS EM 
EXERCÍCIO, MATEUS SIMÕES, ANUNCIOU 
NESTA TERÇA-FEIRA (17/6), NA 38ª 
EDIÇÃO DO CONGRESSO DO CONSELHO 
NACIONAL DE SECRETARIAS MUNICIPAIS 
DE SAÚDE (CONASEMS), A ABERTURA DO 
EDITAL DE PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA 
(PPP), QUE VISA A CONSTRUÇÃO, 
EQUIPAGEM, OPERAÇÃO, MANUTENÇÃO 
E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NÃO 
FINALÍSTICOS (NÃO ASSISTENCIAIS E 
NÃO LABORATORIAIS) DO COMPLEXO DE 
SAÚDE HOSPITALAR PADRE EUSTÁQUIO 
(HOPE), EM BELO HORIZONTE.

OS DEPUTADOS ESTADUAIS VÃO 
ANALISAR PROPOSTA QUE CRIA 
PROGRAMA ESTADUAL PARA PESSOAS 
COM ESCLEROSE MÚLTIPLA. O PROJETO 
DE LEI (PL) 334/2025 É DO DEPUTADO 
JOÃO COSER (PT) E TRAMITA EM REGIME 
DE URGÊNCIA NA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA (ALES). A MATÉRIA ELENCA 
DIVERSAS DIRETRIZES E OBJETIVOS, 
ENTRE ELES POSSIBILITAR O 
DIAGNÓSTICO DA ESCLEROSE MÚLTIPLA O 
MAIS PRECOCE POSSÍVEL.
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OPERAÇÕES DE FISCALIZAÇÃO FLAGRAM 255 CONDUTORES 
SOB EFEITO DE ÁLCOOL NA SERRA E EM CARIACICA

Um total de 253 motoristas se recusou a 
fazer o teste do etilômetro e dois foram 
flagrados dirigindo sob a influência de 
álcool em duas grandes operações de 
fiscalização de trânsito realizadas nas 
noites de sexta-feira (13) e sábado (14), na 
Região Metropolitana da Grande Vitória, 
pelo Departamento Estadual de Trânsito 
do Espírito Santo (Detran|ES) com efetivo 
do Batalhão de Trânsito da Polícia Militar 
(BPtran).
A operação da sexta-feira (13) abordou 
335  ve ícu los ,  en t re  au tomóve is , 
motocicletas e carros de aplicativo em 
Colina de Laranjeiras, na Serra. Os 
agentes real izaram 237 testes do 
etilômetro (bafômetro) para medir a 
concentração de álcool no organismo dos 
condutores. Um condutor foi flagrado 

d i r i g i n d o  s o b 
influência de álcool e 
98 se recusaram a 
fazer o teste. Os 
agentes registraram 
179 infrações por 
condutas vedadas 
pela legislação e 13 
v e í c u l o s  f o r a m 
removidos ao pátio 
c redenc iado  por 
situações previstas 
no CTB.

Na noite de sábado 
( 1 4 ) ,  a  b l i t z  f o i 
realizada na Avenida 

Mário Gurgel, em Cariacica. Os agentes 
abordaram 486 veículos e 331 testes do 
etilômetro foram realizados, sendo um 
condutor flagrado dirigindo sob influência 
de álcool e 155 condutores se recusaram a 
fazer o teste. Ao todo, 270 autos de 
infração foram registrados e 16 veículos 
foram removidos ao pátio.
O gerente de Fiscalização de Trânsito do 
Detran|ES, destacou a importâncias das 
operações. “Cada vez que a gente tira um 
motorista que bebeu e está dirigindo nas 
vias, evitamos sinistros de trânsito com 
vítimas e preservamos vidas. Mais de 250 
motoristas se recusaram a fazer o teste do 
etilômetro, em uma clara demonstração de 
que devem ter bebido e estavam 
colocando em risco a segurança de todos”, 

disse.
Os condutores que se recusaram a ser 
submetidos ao teste foram autuados no 
artigo 165-A do CTB. As duas condutas, 
tanto dirigir sob efeito de álcool quanto a 
recusa ao teste, são infrações gravíssimas 
com multa no valor de R$ 2.934,70 e 
suspensão do direito de dirigir por 12 
meses.
O comandante do Batalhão de Trânsito, 
tenente-Coronel Flávio Cavatti, reforçou 
que essas fiscalizações fazem parte de um 
esforço contínuo da Polícia Militar, por 
meio do BPTran, de preservar vidas e 
garantir a segurança viária em nosso 
Estado. “É fundamental destacar que a 
recusa ao teste está prevista na legislação 
de trânsito e sujeita o condutor infrator à 
penalidade de multa e suspensão do 
direito de dirigir por12 meses. A atuação do 
Batalhão de Polícia de Trânsito é 
amparada pela legalidade e tem como 
objetivo maior a proteção da coletividade. 
Dirigir após consumir bebida alcoólica é 
uma escolha irresponsável que pode 
custar vidas. O álcool compromete os 
reflexos e o julgamento, aumentando 
drasticamente o risco de acidentes. Por 
isso, reforçamos o apelo: se for beber, não 
dirija. Estamos nas ruas para salvar vidas, 
e a colaboração da população é essencial 
nesse processo”, pontuou.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação do Detran|ES

ESPÍRITO SANTO COMPARTILHA EXPERIÊNCIAS DE POLÍTICAS PÚBLICAS 

EM ENCONTRO INTERNACIONAL DE TERRITÓRIOS CRIATIVOS
A equipe do ES+Criativo, programa do 
G o v e r n o  d o  E s t a d o  v o l t a d o  a o 
fortalecimento da economia criativa, 
participou da semana do 12º Encontro da 
Plataforma de Territórios e Distritos 
Criativos e Culturais América–Europa, 
realizado em Porto Alegre (RS), nos dias 
10 e 11 de junho. O evento reuniu 
representantes de diferentes estados 
brasileiros e países da América Latina e 
Europa para a troca de experiências sobre 
políticas públicas relacionadas aos 
territórios criativos.
 A convite do programa RS Criativo, o 
Espírito Santo esteve presente no painel 
“Brasil e sua aposta nos distritos culturais 
e criativos”, ao lado dos estados do Ceará 
e Mato Grosso. Na ocasião, foram 
a p r e s e n t a d a s  t r ê s  i n i c i a t i v a s 
desenvolvidas a partir do Hub ES+ 
M C I / F u n c i t e c :  o  L a b C o n e c t a ,  a 
Metodologia de Ecossistemas Territoriais 
Criativos e a plataforma Hub ES+. A 
participação buscou contribuir para o 
debate sobre estratégias públicas para o 
desenvolvimento cultural nos territórios, 
com base em ações já implementadas no 
Estado.
 Durante a programação, a equipe também 
participou de uma visita técnica ao bairro 
Hamburgo Velho, em Novo Hamburgo 
(RS), promovida pela Secretaria Municipal 
de Cultura local,  com o apoio da 
Universidade Feevale. A atividade permitiu 
conhecer ações desenvolvidas no 
território e dialogar com gestores sobre 

práticas de organização comunitária, 
políticas públicas e sustentabilidade 
cultural.
 As iniciativas apresentadas pelo Espírito 
Santo são parte das ações do programa 
ES+Criativo, criado para impulsionar a 
economia criativa capixaba a partir da 
articulação entre cultura, inovação e 
desenvolvimento local. O Hub ES+, 
espaço físico localizado no Centro de 
Vitória, já promoveu mais de mil atividades 
e contabiliza cerca de 41 mil vagas 
ofertadas em oficinas, formações e 
eventos abertos ao público. O espaço 
também atua como sede do programa e 
e s p a ç o  d e  a p o i o  p a r a  a g e n t e s , 
empreendedores e coletivos da economia 
criativa.
 Já o LabConecta, em funcionamento 
desde 2022, é um projeto que atua com 
laboratórios de formação e mobilização 
territorial. Atualmente, a iniciativa conta 
com 75 coletivos habilitados na Rede de 
Competências e Saberes Criativos 
(RCSC), com atuação em 20 
municípios capixabas. Ao todo, 28 
coletivos já realizaram 42 oficinas, 
e n v o l v e n d o  m a i s  d e  4 5 0 
participantes em ações voltadas à 
e d u c a ç ã o ,  c u l t u r a  e 
desenvolvimento comunitário.
 A participação no encontro buscou 
ampliar o diálogo com outras 
experiências em andamento no 
Brasi l  e em países v iz inhos, 
favorecendo o intercâmbio de 

práticas, metodologias e ferramentas para 
o fortalecimento de políticas públicas 
voltadas à economia criativa.
 Sobre o ES+Criativo
O ES+Criativo é o programa estratégico do 
Governo do Espírito Santo para o 
fortalecimento da economia criativa 
capixaba, desenvolvido pela Mobilização 
Capixaba pela Inovação (MCI) com 
execução da Secretaria da Cultura 
(Secult), por meio da parceria de 15 
instituições entre governo, academia e 
entidades do setor produtivo.
Articulando ações e projetos com seus 
parceiros, busca potencializar as culturas 
locais, promover a inovação e estimular a 
sustentabilidade dos negócios criativos 
nos territórios capixabas. O programa atua 
por meio de cinco eixos: Hub Criativo, 
Observatório, Territórios Criativos, Escola 
Criativa e Fomento e Difusão.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Secult



O deputado Coronel Weliton (PRD) 
apresentou o Projeto de Lei (PL) 
7 4 / 2 0 2 5 ,  q u e  i s e n t a  v e í c u l o s 
automotores terrestres com mais de 10 
anos de fabricação de pagar o Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA). A proposta altera o 
artigo 6º da lei que regulamente o 
tr ibuto no ES (Lei 6.999/2001), 
incluindo esses veículos entre os já 
isentos da tributação.
De acordo com o parlamentar, o 
Espír i to Santo vive um cenário 
econômico favorável, com índices 

positivos de arrecadação e crescimento 
sustentável ,  o que permit i r ia  a 
implementação de ajustes tributários 
benéficos à população.
O deputado justifica a proposta 
como uma forma de adequar a 
legislação estadual à realidade 
socioeconômica atual, oferecendo 
alívio financeiro aos proprietários de 
veículos mais antigos.
A matéria está em regime de 
urgência e será analisada pelas 
c o m i s s õ e s  d e  J u s t i ç a ,  d e 
Mobilidade Urbana e de Finanças. 

Se aprovado e sancionado pelo Poder 
Executivo, a isenção entrará em vigor 
na data de publicação no Diário Oficial.
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PAINEL DO HUB ES+ DISCUTE O PAPEL ESTRATÉGICO DA 
CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA NA CONSTRUÇÃO DE 

FUTUROS SUSTENTÁVEIS

No último sábado (14), o Hub ES+ 
promoveu o painel "Identidade Criativa: 
Cultura como Estratégia de Futuro no 
B r a s i l " ,  d u r a n t e  o  e v e n t o 
Sustentabilidade Brasil 2025, realizado 
na Praça do Papa, em Vitória. O debate 
reuniu especialistas que discutiram a 
relevância da economia criativa e da 
cultura como vetores estratégicos para 
o desenvolvimento sustentável do 
Espírito Santo e do país.

A subsecretária de Estado de Políticas 
Culturais, Carolina Ruas, destacou a 
importância da economia criativa como 
u m a  r e s p o s t a  i n o v a d o r a  a o 
esgotamento dos tradicionais ciclos 
econômicos extrativistas. “...como 
pensar alternativas de modelos de 
produção, de vida, de sociedade, mais 
equitativo, mais diversificado, que 
respeite as nossas diferenças, que 
respeite as nossas ancestralidades, 
que nos ofereça um novo horizonte 
para o mundo que vivemos”, ressaltou 
Carolina Ruas, enfatizando ainda o 
potencial distributivo e inclusivo desse 
setor econômico, que atualmente 
emprega mais de 200 mil pessoas no 
Estado.

O economista e pesquisador do 
Observatório da Economia Criativa, 
Victor Nunes Toscano, reforçou a 
necessidade de utilizar dados abertos e 
pesquisas para tornar visível  e 

potencializar o setor. “Quem está lá no 
artesanato, por exemplo, não está 
produzindo dados para representá-los, 
inclusive. E aí gera uma ausência de 
dados que gera uma invisibilidade do 
setor.” Segundo Toscano, produzir e 
analisar dados sobre a economia 
criativa é essencial para criar políticas 
públ icas ef icazes e impulsionar 
negócios sustentáveis..

Já o ator, produtor cultural e idealizador 
do Pocar Festival de Cultura, Didito 
Camillo, trouxe uma perspectiva prática 
e sensível sobre o fazer cultural no 
Espírito Santo. Ele lembrou o papel da 
identidade cultural como ponto de 
partida para o desenvolvimento da 
economia criativa, especialmente nas 
comunidades tradicionais. “Todo 
capixaba tem que saber o que é o 
Congo, todo capixaba tem que saber o 
que é o Ticumbi, todo capixaba tem que 
saber o que é o Jongo, tem que saber o 
que é o Caxambu, tem que saber o que 
é uma Folia de Reis…”, pontuou,

O painel "Identidade Criativa" sublinhou 
que a cultura e a economia criativa não 
são apenas setores econômicos, mas 
instrumentos fundamentais para 
repensar modelos sustentáveis de 
desenvo l v imen to ,  p romovendo 
equidade, diversidade e inovação.

Sobre o evento Sustentabilidade Brasil 

2025

O Sustentabil idade Brasil  2025, 
realizado entre os dias 11 e 14 de junho, 
em Vitória, é um dos maiores encontros 
nacionais de debate socioambiental. 
Em sua quarta edição, contou com a 
p a r t i c i p a ç ã o  d e  m a i s  d e  1 2 0 
especialistas nacionais e internacionais 
distribuídos em mais de 40 painéis 
temáticos.

R e a l i z a d o  p e l o  I n s t i t u t o 
Sustentabilidade Brasil (ISB), com 
reconhecimento da Comissão Nacional 
para os Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável (CNODS), o evento é um 
p r e p a r a t ó r i o  p a r a  a  C O P 3 0 , 
conferência climática da ONU, prevista 
para novembro de 2025, em Belém 
(PA). Além dos debates, o evento 
ofereceu o espaço EcoCriativo e uma 
Jornada Científica, premiando os 
melhores artigos acadêmicos sobre 
sustentabilidade.

Sobre o Hub ES+
O Hub ES+ é um espaço público de 
cultura e inovação localizado na Praça 
Costa Pereira, 30, Centro, Vitória. Ele 
integra o programa ES+ Criativo, uma 
iniciativa do Governo do Estado do 
Espírito Santo, coordenada pela 
Secretaria da Cultura (Secult – 
@secult.es), em conjunto com a 
Secretaria da Ciência, Tecnologia, 
Inovação e Educação Profissional 
(Secti – @secti.es). O projeto do Hub 
ES+ conta com o apoio da Fundação de 
Amparo à Pesquisa e Inovação do 
Espírito Santo (Fapes – @fapes.es) e 
parceria com o Instituto Brasil de 
Cultura e Arte (IBCA – @galpaoibca).
Para mais informações, acesse nosso 
Instagram (@hubesmais) ou o site Hub 
ES+.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Secult

IPVA: PROPOSTA ISENTA CARROS COM MAIS DE 10 ANOS DE 
FABRICAÇÃO
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PROGRAMA SEMENTES DÁ LARGADA À ACELERAÇÃO DE 
50 STARTUPS, NA PRÓXIMA SEMANA, NA SERRA

Na próxima terça-feira (24), o 
Programa Sementes inicia 
oficialmente sua fase de 
aceleração com um evento 
especial, em Jardim Limoeiro, 
n a  S e r r a .  O  e n c o n t r o 
acontecerá das 9h às 12h, na 
Reserva Paineiras, e contará 
com a apresentação das 
startups selecionadas para 
atuarem em nove municípios 
da Região do Rio Doce. São 
projetos voltados a áreas 
c o m o  s u s t e n t a b i l i d a d e 
ambiental, turismo, educação, 
saúde pública, segurança 
a l i m e n t a r ,  m o b i l i d a d e , 
agroecologia, agricultura 
sustentável e muito mais.
A cerimônia marcará o pontapé inicial da 
jornada de 50 startups selecionadas por 
meio de edital público, que agora 
receberão um aporte de R$ 100 mil cada 
para impulsionar seus negócios e 
desenvolver soluções inovadoras nas 
cidades de Colatina, Linhares, São 
Mateus, Aracruz,  Baixo Guandu, 
Conceição da Barra, Fundão, Marilândia 
e Serra.
As startups selecionadas — do Espírito 
Santo, Bahia, Minas Gerais, São Paulo e 
Pernambuco — passam a integrar um 
robusto programa de aceleração que 
será conduzido pela IEBT Innovation. 
Durante os próximos meses, elas 
participarão de mentorias estratégicas, 
c o n e x õ e s  c o m  e s p e c i a l i s t a s  e 
oportunidades de networking, com o 
objetivo de escalar suas soluções e 
causar impacto positivo em municípios 
capixabas que integram a Bacia.
Para a coordenadora do Programa 
Sementes, Jamylly Caran, a expectativa 

é grande. “Estamos iniciando um ciclo 
transformador. As startups selecionadas 
trazem propostas criativas e de grande 
potencial para resolver desafios reais 
dos municípios capixabas. A aceleração 
vai permit ir  que essas ideias se 
consolidem em soluções escaláveis, 
com impacto social,  ambiental e 
econômico.”
O secretário de Estado da Ciência, 
Tecnologia, Inovação e Educação 
Profissional do Espírito Santo (Secti), 
Bruno Lamas, ressalta a importância do 
investimento público na inovação 
capixaba. “O Governo do Estado tem 
apostado na inovação como vetor de 
d e s e n v o l v i m e n t o .  O  P r o g r a m a 
Sementes é uma ação concreta nesse 
sentido; apoiamos ideias inovadoras, 
incentivamos o empreendedorismo e 
promovemos o surgimento de novos 
negócios na região da Bacia do Rio 
Doce. Convidamos todo o ecossistema 
de inovação capixaba e nacional para se 
somar a esse movimento.”

O evento contará com a 
presença de autoridades, 
investidores, representantes 
d a  a c a d e m i a , 
e m p r e e n d e d o r e s  e 
in tegran tes  de  hubs  de 
i n o v a ç ã o .  S e r á  u m a 
oportunidade para conhecer 
os projetos selecionados, criar 
conexões e celebrar o início de 
uma jornada que promete 
transformar realidades locais 
por meio da tecnologia e do 
empreendedorismo.

O evento é gratuito e aberto ao 
público. Para participar, basta 
retirar seu ingresso pelo link: 
https://www.sympla.com.br/ev

ento / lancamento-da-ace leracao-
sementes/2940020?referrer=sympla.qu
eue-it.net&referrer=linktr.ee
O Programa Sementes é uma iniciativa 
da Secretaria da Ciência, Tecnologia, 
Inovação e Educação Profissional 
(Secti), com recursos da Fundação de 
Amparo à Pesquisa e Inovação do 
Espírito Santo (Fapes), no valor total de 
R$ 7,6 milhões. A gestão do programa é 
realizada em parceria com a aceleradora 
IEBT Innovation.

Serviço:
Lançamento da Aceleração do Programa 
Sementes
Data: 24/06 (terça-feira)
Local: Chácara Paineiras – Jardim 
Limoeiro, Serra.
Horário: Das 9h às 12h

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Secti

DEPUTADO QUER PROGRAMA PARA ESCLEROSE 
MÚLTIPLA NO ESTADO

Os deputados estaduais vão analisar 
proposta que cria programa estadual para 
pessoas com esclerose múltipla. O Projeto 
de Lei (PL) 334/2025 é do deputado João 
Coser (PT) e tramita em regime de 
urgência na Assembleia Legislativa (Ales). 
A matéria elenca diversas diretrizes e 
objetivos, entre eles possibil i tar o 
diagnóstico da esclerose múltipla o mais 
precoce possível.

A  i n i c i a t i v a  v i s a 
organizar um sistema de 
c a p a c i t a ç ã o  d e 
profissionais de saúde e 
d e  e q u i p e s 
mult idiscipl inares, e 
promover  ações de 
c o n s c i e n t i z a ç ã o  e 
esclarecimento sobre a 
esclerose múltipla e 
seus impactos na vida 
dos pacientes.
Segundo o parlamentar, 
o projeto tem como 
propósi to inst i tu i r  o 
Programa de Apoio no 
âmbito do Estado do 

Espírito Santo, visando à oferta de suporte 
multidimensional aos pacientes, incluindo 
acesso a tratamentos, reabilitação e 
programas de saúde e educação social.
“A aprovação desta proposição permitirá 
que os pacientes diagnosticados com EM 
no Estado do Espírito Santo tenham maior 
acesso aos seus direitos e possam 
conduzir suas vidas com mais dignidade e 

autonomia”, justifica o autor.
O projeto segue contextualizando a 
questão da esclerose múltipla (EM) como 
uma condição crônica, progressiva e 
autoimune que afeta o sistema nervoso 
central, resultando em uma variedade de 
sintomas limitantes, e que, segundo 
estimativas, afeta milhões de pessoas em 
todo o mundo. Ademais, o texto questiona 
os dados disponíveis a respeito da doença 
no estado.
“De acordo com a Gerência de Regulação 
e Ordenação do Sistema de Saúde, os 
dados relativos a doenças raras (Drs), 
incluindo, aqui, a esclerose múltipla, ‘não 
são fidedignos por conta da raridade das 
doenças e devido à falta de estudos 
metodologicamente adequados’”.
O PL passará pelas comissões de Justiça, 
de Defesa dos Direitos Humanos, de 
Saúde e de Finanças. Se for aprovado e 
virar lei, passará a valer a partir da data de 
publicação em diário oficial.

Acompanhe a tramitação do PL.
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GOVERNO DE MINAS ANUNCIA ABERTURA DE EDITAL DO 

COMPLEXO DE SAÚDE DO HOSPITAL PADRE EUSTÁQUIO
O governador de 
Minas Gerais em 
exercício, Mateus 
Simões, anunciou 
nesta terça-feira 
(17 /6 ) ,  na  38ª 
e d i ç ã o  d o 
c o n g r e s s o  d o 
C o n s e l h o 
N a c i o n a l  d e 
S e c r e t a r i a s 
M u n i c i p a i s  d e 
S a ú d e 
(Conasems),  a 
abertura do edital de Parceria 
Público-Privada (PPP), que visa a 
construção, equipagem, operação, 
manutenção e prestação de serviços 
não finalísticos (não assistenciais e 
não laboratoriais) do Complexo de 
Saúde Hospitalar Padre Eustáquio 
(HoPE), em Belo Horizonte.
"É um momento muito importante na 
história da estrutura hospitalar do 
estado de Minas Gerais. O HoPE foi 
modelado dentro do que existe de 
mais moderno em práticas e técnicas 
de uma PPP no mundo, vai permitir 
30 mil internações por ano, com mais 
de 500 leitos e cerca de oito blocos 
cirúrgicos", anunciou Mateus Simões.
Com estrutura moderna e 100% 
voltada ao atendimento pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS), o novo 
complexo representa um dos maiores 
investimentos da saúde pública 
mineira nas últimas décadas. O 
projeto prevê investimento de R$ 2,57 
bilhões, somando as fases de 
implantação e operação ao longo dos 
próximos 30 anos. O financiamento 
virá de recursos do Acordo de 
Reparação firmado com a Vale, 
voltado a projetos com alto impacto 
social.

"É  uma PPP em que não  há 
intervenção na atuação médica, no 
controle das equipes médicas. 
Estamos falando de uma estrutura de 
prédio e serviços para a saúde, para 
que nós possamos fazer o que a 
gente faz melhor, que é prestar 
assistência adequada a cada um dos 
mineiros. Belo Horizonte vai ganhar 
muito com isso, mas junto com a 
c a p i t a l  m i n e i r a ,  a  R e g i ã o 
Metropolitana e o estado ganham 
porque teremos a condição de 
atender mais pacientes gerando um 
desafogo para o resto do estado", 
ressaltou Mateus Simões.

Diagnósticos mais rápidos, estrutura 
integrada

O  H o P E  c o n t a r á  c o m  u m a 
infraestrutura integrada de saúde 
pública, reunindo cinco linhas de 
cuidado – oncologia, infectologia, 
pediatria, hematologia, maternidade 
e saúde da mulher – e o Laboratório 
Central de Saúde Pública de Minas 
Gerais (Lacen/MG). A iniciativa busca 
acelerar exames e procedimentos de 
m é d i a  e  a l t a  c o m p l e x i d a d e , 
proporcionando mais qualidade no 
atendimento.
O complexo vai promover ainda a 
interação do Lacen/MG ao hospital, 
otimizando diagnósticos e a tomada 
de decisões em saúde pública. Entre 
os  bene f íc ios  d i re tos  para  a 
p o p u l a ç ã o ,  e s t ã o  c o n s u l t a s 
especializadas mais rápidas, acesso 
aos exames de alta tecnologia e 
resposta eficiente em situações de 
e m e r g ê n c i a ,  d e  i n t e r e s s e 
ep idemio lóg ico e  de cont ro le 
sanitário.

Modelo já testado e com foco na 
eficiência e nos resultados

A gestão do Complexo de Saúde 
HoPE será dividida entre o parceiro 
privado e o Estado. Pela modelagem 
da PPP, a empresa vencedora será 
responsável por serviços de apoio 
não finalísticos, como a limpeza, 
alimentação, lavanderia e segurança, 
enquanto a assistência à saúde e os 
exames laboratoriais seguirão sob 
gestão contro le da Fundação 
Hospitalar do Estado de Minas Gerais 
(Fhemig) e da Fundação Ezequiel 
Dias (Funed), respectivamente, 
fundações estaduais de saúde.

Atualmente,  essas fundações 
estaduais de saúde administram mais 
de 200 contratos distintos. Com a 
chegada do HoPE, esse arcabouço 
será substituído por um único 
contrato, simplificando a gestão, 
aumentando a eficiência e eliminando 
sobreposição de processos — sem 
prejuízo aos direitos dos servidores.

C o n g r e s s o  d e 
Saúde

Durante três dias, 
o 38ª Congresso 
d o  C o n a s e m s 
reúne milhares de 
g e s t o r e s , 
prof iss ionais e 
autoridades no 
Expominas,  na 
capital mineira, 
fo r ta lecendo o 
debate sobre a 

gestão públ ica da saúde e a 
construção coletiva do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

A Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG) mantém um 
espaço institucional voltado à troca 
de experiências e à apresentação das 
principais ações estratégicas do 
Governo de Minas, abordando temas 
como o  Acordo  da  Fundação 
Estadual de Saúde (FES) e as 
estratégias de enfrentamento às 
epidemias de arboviroses e da 
Síndrome Respiratória Aguda Grave 
(SRAG).

A abertura oficial do evento ocorreu 
nessa segunda-feira (16/6), com a 
participação de representantes dos 
governos federa l ,  es tadua l  e 
municipal, como o secretário de 
Estado de Saúde de Minas Gerais, 
Fábio Baccheretti, e o ministro da 
Saúde, Alexandre Padilha.

Baccheretti destacou a importância 
de fortalecer o protagonismo dos 
municípios na formulação de políticas 
públicas mais eficazes e próximas da 
p o p u l a ç ã o .  " S ã o  v o c ê s  q u e 
conhecem de perto os problemas nos 
serviços de saúde, por estarem mais 
próximos das pessoas", afirmou, ao 
se dirigir aos gestores de saúde das 
cidades.

Ele ressaltou que Minas Gerais tem 
construído, ao longo dos anos, uma 
relação sólida de confiança com os 
m u n i c í p i o s ,  b a s e a d a  n a 
regionalização da saúde.
 
"Essa mudança de cultura demanda 
tempo. Vale a pena dar poder e força 
aos municípios para construirmos, de 
forma colaborativa, políticas públicas 
mais efetivas", reforçou Fábio 
Baccheretti.
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COM OFICINAS E GRAVAÇÃO DE FILME, 2º FESTIVAL 

MANHÁGUA MARCA SEMANA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE
Durante a Semana Mundial do 
Meio Ambiente (de 02 a 06 de 
junho), o ManhÁgua realizou 
uma sér ie  de at iv idades 
educativas voltadas para o 
d e s e n v o l v i m e n t o  d a 
c r i a t i v i d a d e  e  p a r a  a 
preservação dos recursos 
hídricos. O evento combinou 
t é c n i c a s  p r á t i c a s  d e 
conservação da água com a 
arte cinematográfica para 
sensibilizar a população sobre 
a importância deste recurso 
vital.
Durante os cinco dias, foram 
realizadas duas oficinas – a de 
Plantio de Água e a de Roteiro (voltada 
para narrativas que envolvam as águas) 
– além da gravação de um vídeo com 
técnicas de plantio de água – que foram 
executadas no espaço cedido pela 
Comunidade Quilombola de Monte 
Alegre. O vídeo deve ser lançado no 
segundo semestre deste ano, juntamente 
com a mostra de filmes do ManhÁgua.
Demonstrando o sucesso das ações, no 
Dia Mundial do Meio Ambiente – 5 de 
junho – os alunos presentearam o festival 
com um símbolo especial: o plantio de 
uma muda de jequitibá batizada com o 
nome “ManhÁgua” na Escola Família 
Agrícola de Cachoeiro de Itapemirim, 
instituição mantida pelo Movimento de 
Educação Patrimonial do Espírito Santo 
(MEPES). A árvore, ainda “bebê” – assim 
consideram quando a árvore precisa de 
muitos cuidados para crescer e se firmar 
–, foi plantada no bosque da escola e será 
cuidada pelos estudantes pelos próximos 
c i n c o  a n o s ,  r e p r e s e n t a n d o  u m 
compromisso de longo prazo com a 
sustentabilidade. 
“Plantar uma árvore e batizá-la é um ato 
de fé no amanhã. É acreditar que 
pequenos gestos, quando feitos com 
afeto e propósito, podem transformar o 
mundo”, destacou a diretora Geral da 
Caju Produções, Tania Caju, que, pela 
primeira vez, teve a oportunidade de 
plantar uma árvore.
O diretor Marcelo Chagas explica que o 
bosque foi criado pelo cofundador da 
instituição, João Martins – que cedeu a 
primeira muda para a confecção de um 
livro – e simboliza as origens e cuidados 
com a terra alimentados ali na escola.
O 2º Festival Manhágua conta com o 
patrocínio do Grupo Águia Branca e 
apoio da Reserva Ambiental Águia 
Branca. É uma realização da Caju 
Produções da Lei de Incentivo à Cultura 
Capixaba (LICC), por meio e da 
Secretaria da Cultura (Secult).
Oficinas integram cinema e conservação 
ambiental
A primeira etapa do festival desenvolveu 
duas oficinas complementares que 
conectaram arte e sustentabilidade. 

Durante c inco dias consecut ivos 
(segunda a sexta-feira), a oficina de 
roteiro cinematográfico foi desenvolvida 
na  Esco la  Wi l son  Rezende ,  em 
Burarama (Cachoeiro de Itapemirim), 
para um grupo de 25 estudantes, com a 
condução da oficineira Melina Galante. A 
atividade combinou teoria e prática para 
capacitar os estudantes na criação de 
narrativas audiovisuais.
“Essa semana os alunos aqui da escola 
tiveram a oportunidade de conhecer um 
pouquinho mais da prática e da teoria de 
como fazer um roteiro em sala de aula. 
Nós lemos ro te i ros ,  es tudamos, 
assistimos muitos fi lmes e curtas 
metragens. Daqui saíram quatro roteiros 
criados pelos próprios estudantes”, 
explicou Melina Galante.
Paralelamente, a oficina de Plantio de 
Água foi realizada durante três dias (terça 
a quinta-feira) na Escola Família Agrícola 
de Cachoeiro de Itapemirim e na 
Comunidade Quilombola de Monte 
Alegre, para um grupo de 19 estudantes. 
A oficina foi desenvolvida em parceria 
com a Escola e com a Associação 
Plant'Água. Os oficineiros foram Geraldo 
Du t ra ,  Leonard  Campos  Ave l l a r 
Machado, Newton Campos e Vinicius 
Amorim Cavati.
“Nós  p rec i samos  nos  reeducar. 
Precisamos mudar comportamentos 
para gerenciar o solo, a água e para 
motivar pessoas a cuidar do ambiente”, 
afirmou Geraldo Dutra, ressaltando a 
importância de realizar a formação com 
f u t u r o s  t é c n i c o s  a g r í c o l a s  e , 
p r i n c i p a l m e n t e ,  d e n t r o  d e  u m a 
comunidade quilombola.
As técnicas ensinadas inc luíram 
tecnologias sociais como caixa seca, 
terraço de contenção e outras práticas de 
retenção hídr ica que podem ser 
implementadas em qualquer propriedade 
rural. Essas técnicas favorecem a 
infiltração de água no solo, alimentando 
os lençóis freáticos e nascentes, além de 
outros benefícios sociais e ambientais.
O s  p a r t i c i p a n t e s  d a s  o f i c i n a s 
demonstraram grande entusiasmo com o 
aprendizado. Davi, estudante da EFACI e 
morador de Presidente Kennedy, 

pontuou: “Durante os três dias 
de  fes t i va l  houve  mu i to 
ensinamento, muitas técnicas 
e aprendemos o quanto é 
importante o recurso hídrico 
dentro da propriedade, tanto 
nas plantações, na produção 
de alimento quanto no dia a dia 
pessoal do proprietário”.
Ana Clara, também estudante 
da escola, falou sobre o 
impacto mul t ip l icador da 
iniciativa: "Os três dias para 
mim foram maravilhosos, tanto 
p a r a  c o n h e c i m e n t o , 
c o n s c i e n t i z a ç ã o  e 
sensibilização. Eu aprendi e 

pretendo passar isso para quem eu puder 
repassar, porque a gente precisa 
conservar o que já está faltando".
Próximos passos
Para outubro, está programada a 
realização da mostra de filmes do 
Fest iva l  ManhÁgua,  que reuni rá 
produções cinematográf icas com 
diversas abordagens relacionadas aos 
recursos hídricos. O evento será 
realizado em formato on-line e contará 
com sistema de premiação, destacando-
se o troféu "Vozes do Rio" para as 
melhores produções.
O chamamento de filmes deste ano 
superou as expectativas, alcançando a 
expressiva marca de 494 inscrições, que 
atualmente passam pelo processo de 
seleção da curadoria. A diversidade de 
produções recebidas demonstra o 
crescente interesse da comunidade 
audiovisual em abordar questões 
ambientais relacionadas à água.
Durante a mostra de filmes, também será 
lançado oficialmente o vídeo educativo 
sobre as técnicas de plantio de água, 
produzido durante as oficinas realizadas 
na Semana Mundial do Meio Ambiente. O 
m a t e r i a l  s e r v i r á  c o m o  r e g i s t r o 
pe rmanen te  dos  conhec imentos 
compar t i lhados e  fer ramenta de 
m u l t i p l i c a ç ã o  d e s s a s  p r á t i c a s 
sustentáveis.
A iniciativa consolida a proposta do 
Festival ManhÁgua de utilizar a arte 
como ferramenta de conscientização 
ambiental. Ao combinar educação 
prát ica ,  s imbol ismo ambienta l  e 
expressão artística, o festival cria um 
espaço eficaz para promover a reflexão 
sobre território e preservação dos 
recursos hídricos, formando novos 
produtores de cultura e capacitando 
futuros técnicos agrícolas que se tornam 
multiplicadores desse conhecimento em 
suas comunidades de origem.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Secult
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PRODUÇÃO ANIMAL CRESCE NO ESPÍRITO SANTO NO 1º 
TRIMESTRE DE 2025

Um balanço completo dos setores 
de abate de animais, produção de 
leite e ovos no 1º trimestre de 2025 
acaba de ser divulgado pela 
S e c r e t a r i a  d a  A g r i c u l t u r a , 
Abastecimento, Aquicultura e Pesca 
(Seag). O relatório de Produção 
Animal do Espírito Santo, elaborado 
pela Gerência de Dados e Análises 
(GDN/Seag), revela um cenário de 
avanço nos principais indicadores 
da pecuária capixaba.
“O desempenho  pos i t i vo  da 
produção animal nesse início de ano 
reforça o dinamismo do agronegócio 
capixaba. Tivemos alta no volume 
de carcaças de aves e de bovinos, além de 
um crescimento de mais de 12% na 
produção de ovos. Esses resultados são 
fruto da dedicação dos produtores, do 
trabalho da indústria e da atuação técnica 
do Governo. A pecuária continua sendo 
um motor importante para a geração de 
renda, emprego e segurança alimentar no 
Espírito Santo”, destacou o secretário de 
Estado da Agricultura, Enio Bergoli.
RELATÓRIO DE PRODUÇÃO ANIMAL 
DO ESPÍRITO SANTO 
Abate de animais
Na comparação com o 1º trimestre de 

2024, houve crescimento no abate de 
aves, bovinos e suínos. O volume total das 
carcaças de frango cresceu 8,0%, 
passando de 32.662 toneladas para 
35.271 toneladas. Foram abatidas cerca 
de 14,2 milhões de aves, mantendo o 
Espírito Santo como o 11º maior produtor 
nacional, com 1% de participação.
O abate de bovinos teve um aumento de 
6,5% no peso das carcaças, saltando de 
18.324 toneladas para 19.514 toneladas. 
O número de cabeças abatidas foi de 78,8 
mil, colocando o Estado na 18ª posição 
nacional.
A suinocultura também apresentou leve 

crescimento, de 0,6%. Foram 7.611 
t o n e l a d a s  d e  c a r c a ç a s , 
provenientes do abate de 79,3 mil 
suínos. O Espírito Santo ocupa a 9ª 
colocação no ranking nacional.
Produção de ovos
A produção de ovos se destacou 
como o  segmen to  de  ma io r 
crescimento. O aumento foi de 
12,3% no período, saltando de 86 
milhões de dúzias para 96,6 milhões 
de dúz ias.  O Espír i to  Santo 
permanece como o 4º maior 
produtor nacional, com participação 
de 8% no total do país. O plantel de 
galinhas poedeiras chegou a 16 

milhões de aves.
Leite
A captação de leite pelas indústrias foi o 
único setor que apresentou queda. Foram 
captados 62,5 milhões de litros, redução 
de 5,2% em relação aos 65,9 milhões 
registrados no 1º trimestre de 2024. 
Apesar da retração, o Espírito Santo 
manteve a 14ª  pos ição nacional , 
representando 1% da produção brasileira.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Seag

ESTUDANTES DA REDE ESTADUAL PARTICIPAM DE FORMAÇÃO 
PARA INTERCÂMBIO PELO PASSAPORTE MINEIRO DO 

CONHECIMENTO

Cerca de 300 estudantes da rede pública 
estadual estão vivenciando, nesta 
semana, uma experiência transformadora. 
A Secretaria de Estado de Educação de 
Minas Gerais (SEE/MG), em parceria com 
a Fundação Helena Antipoff (FHA), 
promove, até 18/6, a Trilha Formativa da 
segunda edição do projeto Passaporte 
Mineiro do Conhecimento.
O evento, realizado em Caeté, na Região 
Metropolitana de Belo Horizonte (RMBH), 
faz parte da preparação para o processo 
seletivo do intercâmbio internacional 
o ferec ido pelo pro jeto,  vo l tado a 
estudantes do Ensino Médio em Tempo 
Integral (Emti) da rede estadual. Os 
participantes foram selecionados para 
esta etapa com base no desempenho 
escolar e frequência.
“É uma felicidade enorme para a SEE 
proporcionar o intercâmbio a estudantes 
mineiros. O projeto é uma oportunidade 
única para que esses jovens saiam do país 
e retornem preparados para contribuir com 

Minas Gerais”, destacou o secretário de 
Estado de Educação, Igor de Alvarenga.
Vivência e formação cidadã
A Trilha Formativa é uma etapa essencial 
do Passaporte Mineiro do Conhecimento. 
Durante quatro dias, os estudantes 
participam de palestras, oficinas e 
vivências voltadas ao desenvolvimento de 
competências globais e à preparação para 
a futura experiência no exterior.
Os conteúdos abordam temas como 
cidadania global,  ét ica, educação 
antirracista, mudanças cl imáticas, 
educação financeira e inteligência 
emocional.
O projeto também está alinhado aos 17 
O b j e t i v o s  d o  D e s e n v o l v i m e n t o 
S u s t e n t á v e l  ( O D S )  d a  O N U .  A 
programação é realizada com apoio da 
organização AFS Intercultura Brasil, 
parceira do Governo de Minas na 
execução do programa.
Para a estudante Maria Eduarda, da 
Escola Estadual Coronel Idalino Ribeiro, 

de Salinas, a participação no evento já é 
uma conquista. “O intercâmbio é um 
sonho, mas só de estar aqui já é uma 
vitória. Estamos aprendendo mais sobre 
como ser cidadãos globais”, afirmou.
Participam da trilha alunos de 181 escolas 
estaduais, distribuídas em 156 municípios 
e 47 Superintendências Regionais de 
Ensino. Diretores das escolas com 
estudantes c lass i f icados também 
acompanham a programação.
“O Passaporte Mineiro vai muito além do 
intercâmbio. Estamos formando cidadãos 
comprometidos com o futuro de Minas, 
preparados para contribuir com suas 
comunidades e com um mundo mais 
sustentável”, reforçou a chefe de Gabinete 
da FHA, Graziela Paz.

Mais oportunidades e alcance ampliado
Em 2025, o Passaporte Mineiro do 
Conhecimento foi expandido para todas as 
795 escolas estaduais que oferecem o 
Emti. Nesta edição, 150 alunos do 1º ano 
serão contemplados com bolsas de 
intercâmbio internacional para cursar o 
segundo ano do ensino médio no exterior. 
As bolsas incluem passagens aéreas, 
visto, hospedagem, seguro saúde, taxas 
acadêmicas e ajuda de custo.
Com investimento de R$ 20 milhões, o 
projeto consolida a proposta iniciada com 
o programa-piloto Cidadão Global, 
lançado em 2019 na Escola Sandoval 
Soares de Azevedo, em Ibirité, e agora 
ampliado para toda a rede estadual.
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Publicações oficiais da Prefeitura Municipal de Santa Maria de Jetibá em 18/06/2025

Tel.: (27) 99991-9614
Rua C, 253 - Nicolini - Mantena - MG - FILIAL

CNPJ FILIAL MANTENA - MG : 06.075.462/0002-35

Ashley Vitória GomesAv. Jones dos Santos Neves, 214, Loja 02
Centro - Barra de São Francisco - ES - MATRIZ

PUBLICAÇÕES LEGAIS

MUNICÍPIO DE SANTA MARIA DE JETIBÁ
PREGÃO ELETRÔNICO

Nº 044/2025

OBJETO: Contratação de serviços de seguro veicular. ABERTURA DE 
LICITAÇÃO: 09 de julho de 2025. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a 
partir das 8:00h do dia 18 de junho de 2025 até às 7:59h do dia 09 de 
julho de 2025. SESSÃO DE DISPUTA: 8:30h do dia 09 de julho de 2025. 
LOCAL DE ABERTURA: www.bll.org.br, acesso ao BLL compras. O edital 
completo poderá ser retirado pelos interessados no site da Prefeitura 
Municipal: www.pmsmj.es.gov.br ou www.bllcompras.org.br. Maiores 
esclarecimentos poderão ser obtidos através do telefone (27) 3263-
4848.
ID CidadES: 2025.062E0700001.01.0011

RONAN ZOCOLOTO SOUZA DUTRA
Prefeito Municipal

MUNICÍPIO DE SANTA MARIA DE JETIBÁ
PREGÃO ELETRÔNICO

Nº 043/2025

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços 
de arbitragem dos campeonatos municipais. ABERTURA DE LICITAÇÃO: 
08 de julho de 2025. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir das 8:00h 
do dia 18 de junho de 2025 até às 7:59h do dia 08 de julho de 2025. 
SESSÃO DE DISPUTA: 8:30h do dia 08 de julho de 2025. LOCAL DE 
ABERTURA: www.bll.org.br, acesso ao BLL compras. O edital completo 
poderá ser retirado pelos interessados no site da Prefeitura Municipal: 
www.pmsmj.es.gov.br ou www.bl lcompras.org.br. Maiores 
esclarecimentos poderão ser obtidos através do telefone (27) 3263-
4848.
ID CidadES: 2025.062E0700001.01.0010

RONAN ZOCOLOTO SOUZA DUTRA
Prefeito Municipal
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AVISO DE REPUBLICAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 00018/2025

AMPLA CONCORRÊNCIA
CÓDIGO DE IDENTIFICAÇÃO CIDADES/TCE-ES:  2025.021E0700001.01.0014
O Município de Conceição do
Castelo, ES, TORNA PÚBLICO a quem possa interessar, a REPUBLICAÇÃO do 
Edital do Pregão Eletrônico Nº 000018/2025, que objetiva o SERVIÇO DE 
IMPRESSÃO (OUTSOURCING), COM FORNECIMENTO DE ACESSÓRIOS, 
SUPRIMENTOS, INSUMOS (EXCLUINDO PAPEL), CONSUMÍVEIS ORIGINAIS 
(CARTUCHOS, TONERS, CILINDROS E OUTROS MATERIAIS NECESSÁRIOS PARA 
O BOM FUNCIONAMENTO DOS EQUIPAMENTOS), INCLUINDO 
ASSISTÊNCIA    TÉCNICA    E MANUTENÇÃO  DOS  EQUIPAMENTOS.
Data Final da Entrega das Propostas: 08 de julho 2025, às 08h15min.
Abertura das Propostas:  08 de julho 2025, às 08h16min.
Critério de julgamento: MENOR PREÇO GLOBAL.
Informações por meio do E-mail: pmcc.licita@gmail.com ou Tel. (28)3547-1427, 
E d i t a l  n a  í n t e g r a :  h t t p s : / / c o n c e i c a o d o c a s t e l o -
es.portaltp.com.br/consultas/compras/licitacoes.aspx, ou por meio do 
site:portaldecompraspublicas.com.br 
Conceição do Castelo, ES, 17 de junho de 2025.

VALBER DE VARGAS FERREIRA
Prefeito Municipal

PUBLICAÇÕES OFICIAIS DA PREFEITURA MUNICIPAL
DE CONCEIÇÃO DO CASTELO EM 18/06/2025

Tel.: (27) 3756-1687 / (27) 99943-6111

VENHA FAZER SEU ORÇAMENTO.

Av. Jones dos Santos Neves, n° 214 - Barra de São Francisco  - ES

ATENDIMENTOS EM TODA REGIÃO: MANTENA, ECOPORANGA,
ÁGUIA BRANCA, ÁGUA DOCE DO NORTE, MANTENÓPOLIS, ETC.

Atendimento de Segunda a Sábado!
Blocos de Nota, Cartões de Visita, Carimbos
Convites de casamento, Adesivos, Panfletos
Recibos, Imãs de Geladeira, e Muito Mais!
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